

新らしい年、昭和三十年を迎える。来るべき年の曙に当つて、先ず読者諸氏と共に、心を新たにして、青空に杉の木立が伸びゆくように、幼児教育のすくすくと育ちゆくことを祈る。

来るべき年は、我が国にとつては内外共に多事多難の年であろうが、

界にとつても平坦な道ではなさそうである。保育室の内外共に、解決すべき問題

が山積している。行政

経営、管理の面において、又保育の内容において、幾多の困難な問題が横たわっている。

新年号に當つて、久松幼稚園の高間富子氏からは新築園舎の夢をめぐつて、武南高志氏から私立幼稚園界の抱負を、三木安正氏からは保育界における研究についての感想を伺つた。米国における幼稚園教育の全国大会に参加された記事をよせられた黒田成子氏は、新しい幼児教育を専門に研究された新進の保育研究者である。久々で幼児の健康のために、純粹な努力を捧げる幼児教育について執筆された竹村一氏は本誌の古い任に当る人々の努力によつて、いくらくでもよりよき方向に問題が解決されなければならない。本誌は保育界の諸問題

に關する各方面の意見と、保育の諸問題に關する忠実な研究によつて、我が保育界が更に一步前進するよう望んでいる。直接、間接に幼児教育に關係される方々から、意見と研究とを寄せられる様お願ひする。

幼児の教育 第五十四卷 第一号

定価金五十円

昭和二十九年十二月二十五日印刷
昭和三十年一月一日發行

東京都中野区千光前町一〇

編集兼 倉 橋 物 三

東京都文京区大塚町三五
お茶の水女子大学附屬幼稚園内

発行所 日本幼稚園協会

東京都板橋区志村町五番地

印刷所 凸版印刷株式会社

東京都千代田区神田小川町二ノ五
発売所 株式会社 フレーベル館

振替口座 東京一九六四〇番

○本誌御購読についての御注文は発売所
フレーベル館にお願い致します。